
 

 

 

 

Aos vinte e três dias do mês de maio de dois mil e dezessete na Secretaria Municipal de 

Educação, às dez horas, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de Educação, em 

convocação extraordinária, para reunião de monitoramento e avaliação do Plano Municipal 

de Educação (PME), promovida pela Secretaria. Dando início à reunião a Secretária 

Municipal de Educação, Profª Eva Maria de Melo Vasconcelos, agradeceu a presença de 

todos e fez um balanço dos cem primeiros dias de governo. Em seguida, destacou a 

importância do Plano Municipal de Educação, que tem como objetivo atender as 

necessidades educacionais do município com vistas à melhoria da qualidade da educação 

em todo o sistema de ensino. Destacou que estamos vivendo um momento de 

transparência e que acredita na esperança de dias melhores. Dando prosseguimento, deu a 

palavra ao vereador Abrahãozinho David, membro da Comissão Coordenadora do PME, que 

externou sua preocupação com a qualidade do ensino no município, acrescentando que o 

que quer para o seu filho, quer também para as crianças nas escolas. Ressaltou sua 

confiança no trabalho que está sendo realizado pela pasta da Educação. Logo após, a 

conselheira e Superintendente de Ensino, Profª Flávia, fez a abertura da apresentação do 

PME e deu a palavra à articuladora do plano, Profª Débora Carlos, que falou sobre a Lei 

13.005 de 24 de junho de 2014, que instituiu o Plano Nacional de Educação (PNE) e 

determina estruturas, processos, mecanismos e momentos estratégicos para a realização 

das avaliações dos planos municipais. Ato contínuo, a articuladora relatou que, com base 

nas notas técnicas emitidas pelo Ministério Público e nos estudos realizados, a equipe 

técnica fez as adequações necessárias, que serão discutidas neste encontro. Enfatizou que 

as metas do PNE não podem ser modificadas. Logo após, informou que o documento será 

encaminhado à Câmara dos vereadores Municipal de Nilópolis para ser votado. Dando 

continuidade, foi feita a divisão dos presentes em grupos para que as metas e as estratégias 

fossem analisadas e submetidas à plenária para aprovação. Após apresentação e discussão 

das alterações realizadas, submeteu-se o resultado à votação, sendo aprovado por 

unanimidade. Nada mais a tratar, foi encerrada a reunião, cuja ata foi lavrada por Maria 

Odete Ribeiro Monteiro dos Santos, que a secretariou a reunião, e vai assinada por todos os 

presentes. 

           

 

 

 

 

 


